



www.mg.co.id

Leao Diminta Bertahan di Milan

MILAN (IM) – Rafael Leao disarankan bertahan di AC Milan, seiring dengan gencarnya minat Manchester City dan Real Madrid. AC Milan memang berpotensi kehilangan Leao karena kontraknya akan habis pada musim panas tahun depan.

Pemain muda Portugal itu langsung menjadi andalan Milan setelah direkrut dari Sporting Lisbon pada musim panas 2019. Sampai saat ini Leao telah membuat 135 penampilan dengan sumbuhan 34 gol dan 30 assist.

Performa bagus Leao membantu Rossoneri finis dua besar dalam tiga musim terakhir, termasuk memenangi Scudetto 2021/2022. Penampilan impresif

dan sembilan assist dalam 20 pertandingan sehingga Milan masih dalam jalur mempertahankan gelar Liga Italia dan lolos ke babak 16 besar Liga Champions.

Situasi Leao dipantau klub-klub top Eropa semacam Manchester City, Real Madrid serta terakhir Chelsea. Namun, eks penyerang top AC Milan Filippo Inzaghi menasihati Leao agar bertahan saja di San Siro. Inzaghi khawatir Leao tidak akan semenonjol di Milan jika menerima tawaran bergabung City atau Madrid.

“Kalau saya jadi dia, saya akan bertahan. Bagi saya, Milan selalu menjadi yang terbaik. Untuk mengenakan kaus itu, untuk bermain di San Siro. Beberapa tahun yang lalu, mungkin anda bisa berpikir tentang mengejar sesuatu yang lebih prestisius. Namun, sekarang ‘kan mereka memenangi scudetto, mereka ada di Liga Champions,” ucap pemilik julukan Super Pippo itu dikutip Stats Perform dari Corriere della Sera.

●vit



Leao berlanjut di musim ini dengan torehan tujuh gol

RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

Arsenal Perlu Gaet Striker Baru

LONDON (IM) – Arsenal hanya mampu bermain imbang tanpa gol melawan Newcastle United pada laga lanjutan Liga Inggris di Emirates Stadium, Rabu (4/1) dinihari WIB. Meriam London tak mampu menembus disiplinnya lini pertahanan The Magpies.

The Gunners sebenarnya tampil dominan sepanjang 90 menit. Mereka mencatatkan penguasaan bola sebesar 65 persen dibandingkan Newcastle yang 35 hanya persen. Meski demikian, Arsenal kesulitan menciptakan peluang.

Absennya Gabriel Jesus akibat cedera lutut mulai terasa untuk Arsenal. Ia berperan besar di lini depan Arsenal dengan bikin lima gol dan enam assist. Pada laga kontra Newcastle, manajer Arsenal,

Mikel Arteta, memainkan Eddy Nketiah mengisi posisi Jesus.

Nketiah tampil kurang optimal. Arteta juga tak memiliki opsi penyerang lain di bangku cadangan.

Situasi sulit ini seakan jadi alarm untuk Arsenal agar berburu pemain anyar di bursa transfer musim dingin ini. Mykhailo Mudryk dan Joao Felix santer dikabarkan jadi buruan Arsenal. Arteta sendiri tak menutup kemungkinan Arsenal bakal mendatangkan pemain anyar. Meski demikian, ia menegaskan bakal mengoptimalkan pemain yang ada untuk saat ini.

“Kami memiliki apa yang kami miliki. Kami juga mengalami beberapa pemain cedera dan kami tidak memiliki banyak pilihan di lini serang. Kami akan selalu mencoba meningkatkan apa yang ada di tim kami dan setiap bursa transfer itu penting,” ujar Arteta dikutip dari BBC.

Hasil imbang ini membuat Arsenal kini mengumpulkan 44 poin di puncak klasemen. The Magpies berada di posisi

kedua dengan 35 poin. ●vdp

EDDY NKETIAH,
Pemain Arsenal



Aksi Marcus Rashford (tengah) saat melawan Bournemouth.

MU Mulai Berpacu Mengejar Trofi

“Rashford terus menampilkan performa gemilang. Saya sudah bilang kepadanya sebelum musim dimulai, percayalah untuk selalu mencetak gol,” kata Erik Ten Hag.

MANCHESTER (IM) – Manchester United (MU) membuka tahun 2023 dengan kemenangan. Dalam laga di Old Trafford, Rabu (4/1) dinihari WIB, Setan Merah melibas Bournemouth 3-0, lewat gol Casemiro di menit ke-23, lalu Luke Shaw pada menit ke-49 dan Marcus Rashford pada menit ke-86.

Tambahan tiga poin membuat MU kukuh di posisi keempat klasemen Liga Inggris dengan 35 poin, unggul lima poin dari Tottenham Hotspur di posisi kelima dan tujuh poin dari Liverpool di urutan keenam. Bournemouth tertahan di posisi ke-15 dengan 16 poin.

Walau menang, manajer MU Erik ten Hag tidak sepenuhnya puas dengan kemenangan timnya. Sebab, David de Gea harus bekerja keras mengamankan gawangnya.

Kiper asal Spanyol ini harus bikin empat penyelamatan dari total tujuh percobaan yang dilakukan The Cherries. Salah satu penyelamatan gemilang De Gea adalah saat terbang menepis tembakan Jaidon Anthony di menit akhir laga. “Kami membuat gol-gol yang sangat dan saya rasa harusnya kami bisa mencetak gol lebih banyak, tapi kami juga bisa saja kebobolan satu atau dua gol. Saya tidak suka dengan hasil ini karena David harus membuat banyak penyelamatan gemilang. Kami harus bermain lebih pintar dan itulah PR kami selanjutnya,” ujar Ten Hag di BBC Sport.

Pujian untuk ketangguhan De Gea di bawah mistar MU juga datang dari Luke Shaw. Ia merasa hasil bagus MU lawan Bournemouth ini tak lepas dari

peran besar De Gea.

“Itu adalah hasil yang sangat bagus. Kadang-kadang kami sedikit ceroboh dan kecolongan tetapi David (De Gea) luar biasa dan melakukan sejumlah penyelamatan yang sangat bagus untuk menjaga clean sheet dan tiga poin penting yang kami butuhkan,” jelas Shaw.

Yang juga mendapat pujian adalah penampilan Marcus Rashford. Ia sedang panas-panasnya atau on fire selepas jeda Piala Dunia 2022. Rashford bikin empat gol di empat laga terakhir di seluruh kompetisi.

Rashford diplot sebagai penyerang sayap kiri oleh Ten Hag. Meski begitu, Rashford seolah punya kebebasan untuk menusk dari sisi mana saja.

Terkait performa gemilang Rashford, Ten Hag mengaku tidak ada formula rahasia. Hanya saja, Ten Hag sempat memberikan petunjuk untuk pemain berusia 25 tahun itu.

“Rashford terus menampilkan performa gemilang. Saya sudah bilang kepadanya sebelum musim dimulai, percayalah untuk mencetak gol karena mereka selalu bisa

membuat peluang. Fokus dari menit pertama sampai akhir, peluang dan gol akan datang,” kata Ten Hag.

Hasil ini menandai kemenangan keempat berturut-turut MU di Premier League sejak tumbang di markas Aston Villa pada awal November. Alhasil, Bruno Fernandes dkk kini solid di urutan empat klasemen dengan perolehan 35 poin, sama dengan Newcastle United (3) tapi memiliki satu pertandingan lebih sedikit.

Tapi Ten Hag menolak membicarakan tentang kans juara timnya. Namun, bukan berarti mustahil jika MU terus membuat progres. “Itu adalah sebuah langkah besar! Tidak, kami harus menjalani satu pertandingan ke pertandingan lainnya dan mendapatkan kemajuan,” kata Ten Hag.

Sementara Marcus Rashford mengaku senang dengan performanya bersama MU sejauh ini. Ia pun bertekad untuk tampil dengan performa terbaik hingga akhir musim. “Saya kira keyakinan kami terus tumbuh, itu adalah sebuah sinyal yang bagus. Bagus

memiliki perasaan itu. Tetapi sekarang masih Januari. Kita bahkan belum sampai pada separuh musim. Yang bisa kami lakukan adalah bermain baik di setiap laga,” kata Rashford di situs klub.

Manchester United sudah menjalani empat laga setelah Cristiano Ronaldo pergi. Hasilnya empat kali menang, belum kebobolan, dan cetak sembilan gol. Manchester United sudah berpisah dengan Ronaldo di akhir November kemarin. CR7 diputus kontraknya dan berlabuh ke klub Arab Saudi, Al Nassr.

Selepas Ronaldo pergi, Manchester United sudah menjalani empat laga di seluruh kompetisi (juga selepas jeda Piala Dunia 2022). Dilansir dari BBC, hasilnya MU menang terus.

Rinciannya, MU menangi tiga laga di Liga Inggris dan satu laga di Carabo Cup. MU sembilan kali mencetak gol, tanpa kebobolan.

Itu artinya Rashford sudah menjadi andalan utama Teg Hag untuk lini serang Manchester United. ●vit

Lini Serang Indonesia Disorot

JAKARTA (IM) – Timnas Indonesia bertemu Vietnam di Semifinal Piala AFF 2022. Laga leg I berlangsung di Stadion Utama Gelora Bung Karno, Jakarta, Jumat (6/1) pukul 19.30 WIB. Leg kedua akan berlangsung di My Dinh Stadium tiga hari berselang.

Skuad Garuda dan Golden Star Warrior sama-sama mempunyai banyak sumber gol. Indonesia finis runner-up di Grup A Piala AFF 2022. Mengumpulkan 10 poin, tim Merah-putih kalah selisih gol dari Thailand.

Di Grup B, Vietnam yang menjadi juaranya. Tim asuhan Park Hang-seo itu mengumpulkan sebanyak 10 poin dari empat kali bertanding hasil dari tiga kali menang dan sekali imbang.

Dalam daftar pencetak gol Piala AFF 2022, Indonesia dan Vietnam sudah mencatatkan sembilan pemain yang sudah membobol gawang lawan. Indonesia sudah mencatatkan sebanyak 12 gol, jumlah yang sama dicatatkan oleh Vietnam. Sembilan pemain Indo-

nesia yang sudah mencetak gol adalah Egy Maulana Vikri, Dendy Sulistyawan dan Marc Klok yang sudah dua kali mencatatkan nama di papan skor. Enam pemain lain yang sudah mencetak masing-masing satu gol yakni Ilija Spasojevic, Marselino Ferdinan, Ramadhan Sananta, Syahrin Abimanyu, Witan Sulaiman dan Yakob Sayuri.

Di kubu Vietnam, Nguyen Tien Linh menjadi pemain paling subur dengan catatan tiga gol. Sebanyak

delapan gol lainnya dicetak oleh pemain berbeda, ada satu gol bunuh diri. Chau Ngoc Quang, Doan Van Hau, Do Hung Ding, Ho Tan Tai, Nguyen Hoang Duc, Nguyen Van Toan, Que Ngoc Hai, dan Vu Van Tanh merupakan daftar pencetak gol Vietnam

Walau demikian pelatih Indonesia Shin Tae-yong harus membenahi lini serang Indonesia, yang selalu kesulitan memanfaatkan banyak peluang emas di depan gawang lawan. ●vit



DENDY SULISTYAWAN
Pemain Timnas Indonesia

Rodrygo Menangkan Real Madrid

CACERES (IM) – Real Madrid susah payah menaklukkan tim divisi empat, CP Cacereno, dalam laga Copa del Rey, di Principe Felipe Stadium, Rabu (4/1) dinihari WIB. Los Merengues hanya mampu menang 1-0 via gol tunggal Rodrygo Goes pada menit ke-69.

Tim tuan rumah mampu memberikan tekanan kepada Real Madrid sepanjang 2 x 45 menit. Cacereno melakukan 9 shoots (1 on target) dan 43 persen penguasaan bola, sementara Los Blancos menorehkan 7 percobaan (4 on target) dan 57 persen ball possession.

Pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti patut berterima kasih kepada Rodrygo. Menurut pelatih asal Italia itu, Rodrygo bermain sangat luar biasa. “Dia menampilkan permainan yang fantastis. Begitu juga dengan yang lain dan pertandingannya berjalan dengan kompetitif,” kata Ancelotti dikutip Marca.

Hanya saja, Ancelotti tampak mengeluhkan kondisi lapangan yang terbilang buruk. Akibatnya, Madrid harus sering memainkan bola-bola panjang dan bekerja keras demi meraih kemenangan. “Kami mengalami

banyak kesulitan. Kami harus sering memainkan bola panjang dan tidak ada acara lain. Tim ini menjalankan seluruh instruksi dan saya puas. Tetapi, kami tak terbiasa dengan laga seperti ini,” kata Ancelotti.

Sementara Rodrygo mengaku gembira bisa menjadi penentu kemenangan timnya, walau dia mengaku laga berlangsung ketat. “Tentu senang bisa mencetak gol di laga ini. Tetapi sejujurnya, tim lawan begitu menyulitkan kami. Kami harus berjuang keras untuk mendapatkan poin penuh di laga ini,” kata Rodrygo.

Terdekat, Madrid memiliki jadwal tanding melawan Villarreal. Laga pekan ke-16 Liga Spanyol 2022-2023 tersebut akan berlangsung di El Madrigal, pada Sabtu, Januari 2023. ●vdp

RODRIGO GOES
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com